



郡山市立喜久田小学校 学校だより

喜久田っ子だより

郡山市立喜久田小学校
令和7年度 第14号
令和7年8月25日

(教育目標) 思いやりの心と健やかな体を持ち、進んで学ぶ児童の育成
☆やさしく思いやりのある子ども ☆よく考え共に学ぶ子ども ☆心も体も健康な子ども
(やさしく) (かしこく) (たくましく)

充実した2学期にしましょう！

夏休みが終わり、喜久田小学校に元気いっぱい子どもたちが戻ってきました。校舎前の花壇の草花も子どもたちの登校を待っていたかのように美しい花を咲かせています。

さて、今日から82日間の第2学期がスタートしました。夏休みの課題などを抱えた子どもたちが元気に登校してきました。各学級では、子どもたちから夏休み中の思い出や第2学期のめあてなどの発表もありました。2学期もこれまで同様、教職員が子ども一人一人に寄り添う姿勢を大切にしながら指導を行っていきたくと考えております。

夏季休業中は、子どもたちの交通事故や大きなけが等もなく元気に過ごすことができました。保護者の皆様、地域の皆様へ感謝申し上げます。2学期は、各学年の校外活動や陸上交歓会など学校行事、そして、創立150周年の記念行事があります。子ども一人一人の心に残る充実した活動になるようにしていきたいと考えております。どうぞ、ご理解とご協力よろしくをお願いいたします。

次号から「学校だより」をまちコミで配信いたします。紙での配付はおこないませんので、ご理解の上ご協力をお願いいたします。なお、従来通り、本校ホームページにも掲載いたします。

感染症に注意しましょう

全国的に新型コロナウイルスに感染する人が増えてきているようです。学校が始まると、夏休みに比べて人と接触する機会が多くなります。学校でも手洗いの励行や換気など、予防に努めていきます。お子さんの体調管理には十分お気をつけください。

急な発熱やのどの痛みなど、体調不良の場合は、登校せず早めの受診をお願いします。また、ご家族等に発熱者等がいる場合も、登校を控え、健康観察をしていただきますようお願いいたします。



タブレット端末の活用について

夏休みにタブレット端末を家庭に持ち帰り、活用していただきました。ご家庭での活用の様子はいかがでしたか。

2学期以降も家庭学習での活用をしますので、ご家庭でのご協力よろしくをお願いいたします。なお、以下の点について再確認をお願いいたします。

- タブレットは、家の人の目の届くところで保管をお願いします。
- 健康面について、部屋の明るさや姿勢などにご配慮ください。
- タブレット端末の故障や破損、盗難があった場合は、速やかに学校までご連絡をお願いします。



奉仕作業にご協力をお願いします

8月30日(土)に校庭の除草を中心としたPTAの奉仕作業が計画されています。

この夏の暑さと8月初旬の雨で、校庭の雑草もかなり伸びました。2学期以降の校庭での安全な活動のために奉仕作業のご協力よろしくお願いします。

なお、各学年の分担等の詳細につきましては、学校からのお知らせをご確認ください。

